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(Die deutsche Version dieser Anleitung startet auf Seite 7.) 
 
How to order a custom harmonica tuning in SEYDEL’s Harmonica 
Configurator? 
  
This description shows in detail how to order the so-called “Easy 3rd Tuning” - a specially 
tuned 10-hole harmonica variant that makes playing in third position much easier.  
 
For sure you may order any custom harmonica tuning that comes to your mind in the 
HarpConfigurator, too!  
 
Let’s start! First you go into the configurator on the SEYDEL homepage – do not use the 
regular shop, but enter the “Custom Shop”: 
 
                    https://www.seydel1847.de/harp-configurator 
 
 
Then select the model you want, for example the “1847 CLASSIC configurable” in this 
example: 
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Then you can select the hardware components if you wish, or just click  "continue":  
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Here you can select how the note layout will be presented to you - then click continue:  

 
Then you   
1.)  select the “Easy 3rd / Do it!”  tuning from the dropdown menu (you have to scroll 
down in the menu to see it) .  
2.)  select the desired key (the note refers to the note available in 1 blow) 
3.)  continue  
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Then you see already the note layout for the Easy 3rd/Do it! In the key of G (to be 
played in A minor in third position): 
  
Click ‘continue’ when this is what you want to order or modify the tonal layout like desired 
– each note can be defined individually.  
 
You can put valves (checkboxes with the “V”) to any of the reeds, if desired/required. 
 

  
  
Keep the “tuning system” selection on “compromised” and the concert pitch to “standard” 
here.  
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As the next step you see a summary of your selection (the instrument/tuning you picked).  
 
Here you can double-check the configuration and alter each section if needed (click 
“change selection” if needed). 
  
You may also click on “print layout” to get a copy of your config harmonic and after that 
add the instrument to the shopping basket and finalize the order.  
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Select your shipping country, payment method, etc. and complete the order like usual. 
 

 
 
You will receive a confirmation email with a link to your configuration so that it can be 
easily checked later. The so-called “Config ID” you can find there is an individual number 
that can be used to re-order the exact same model again even years after your current 
purchase.  
 
 
 
Have fun with your new custom instrument and thanks for visiting the oldest 
harmonica factory in the world! 
 
 
The SEYDEL team 
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Wie bestelle ich eine individuelle Mundharmonika-Stimmung im SEYDEL 
Harmonika-Konfigurator? 
  
Diese Beschreibung zeigt im Detail, wie man das sogenannte "Easy 3rd Tuning" bestellt, 
eine speziell gestimmte 10-Loch-Mundharmonika-Variante, die das Spielen in der 3. 
Position wesentlich erleichtert.  
 
Natürlich können Sie auch jede andere Mundharmonika-Stimmung, die Ihnen in den Sinn 
kommt, im HarpConfigurator bestellen!  
 
Los geht's! Zuerst gehen Sie in den Konfigurator auf der SEYDEL-Homepage - nicht über 
den regulären Shop, sondern über den "Custom Shop": 
 
                    https://www.seydel1847.de/configurator 
 
 
Wählen Sie dann das gewünschte Modell aus, in diesem Beispiel die "1847 CLASSIC 
konfigurierbar": 
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Anschließend können Sie die Hardware-Komponenten auswählen, wenn Sie möchten, oder 
einfach auf "weiter" klicken: 
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Danach können Sie auswählen wie das Notenlayout dargestellt werden soll - dann auf 
„Weiter“ drücken:  
 

  
Dann   
1.) wählen Sie die "Easy 3rd / Do it!"-Stimmung aus dem Dropdown-Menü (Sie müssen im 
Menü nach unten scrollen, um sie zu sehen).  
2.) wählen Sie die gewünschte Tonart (die Note bezieht sich auf die Note, die in 1 blasen 
verfügbar ist) 
3.) „weiter“  
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Dann sehen Sie schon die Tontabelle für die „Easy 3rd/Do it!“ in der Tonart G (zum Spielen 
in A-Moll der 3. Position): 
  
Drücken Sie auf "Weiter", wenn Sie diese Kombination wünschen oder ändern Sie 
gegebenfalls das Notenlayout - jeder Ton kann einzeln definiert werden.  
 
Sie können Ventile (Kästchen mit "V") zu jeder der Stimmzungen hinzufügen, falls 
gewünscht/erforderlich. 
  
Lassen Sie hier die Auswahl "Stimmsystem" auf "compromised" und den Kammerton auf 
"Standard". 
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Als nächsten Schritt sehen Sie eine Zusammenfassung Ihrer Auswahl (das Instrument/die Stimmung, 
die Sie ausgewählt haben).  
 
Hier können Sie die Konfiguration noch einmal überprüfen und bei Bedarf die einzelnen Abschnitte 
Danach können Sie das Instrument in den Warenkorb legen und die Bestellung abschließen.  
ändern (drücken Sie bei Bedarf auf "Auswahl ändern"). Sie können auch auf "Layout drucken" klicken, 
um eine Kopie Ihrer Konfiguration zu erhalten. 
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Wählen Sie Ihr Versandland, Ihre Zahlungsmethode usw. und schließen Sie die Bestellung wie gewohnt 
ab. 
 
Sie erhalten eine Bestätigungs-E-Mail mit einem Link zu Ihrer Konfiguration, so dass Sie diese später 
leicht überprüfen können.  

 
Die sogenannte Config-ID, die Sie dort finden, ist eine individuelle Nummer, mit der Sie das gleiche 
Modell auch Jahre nach Ihrem aktuellen Kauf noch einmal bestellen können. 
 
 
Viel Spaß mit Ihrem neuen Instrument und vielen Dank für Ihren Besuch in der 
ältesten Mundharmonikafabrik der Welt! 
 
 
Das SEYDEL-Team 
 
 
 

 


